



Salon du Vin à Cheval, Auberives en
Royans (38)
10-12 novembre 2018
(Eloise Bethery - Bernard Michon Hippomobile)

Pour sa 3ème édition, le Salon du Vin à Cheval s'inscrit dans la ligne des salons où l'on est heureux de se retrouver.

Les viticulteurs, anciens et nouveaux exposants, ont pu échanger sur leurs différentes techniques de travail au cheval :

faire appel à un prestataire ou se former soi-même,
quels travaux faire au cheval et quelles techniques utiliser pour le reste afin de ne pas tasser les sols, etc.

Au domaine Di Filippo en Italie, Roberto a fait construire, par un artisan de sa région, un outil spécifique au travail du sol.

Pierre Gallet et sa paire de comtois ont essayé cette machine dans un champ de maïs. Au domaine Di Filippo, les rangs de vigne étant plantés à 2,50m, l'appareil est trop gros pour rentrer dans les rangs du domaine Mayoussier !

Philippe Escalle, Thierry Bret, Christian Fontrobert et Lise Grandouiller ont assuré les démonstrations de travail en vigne tout le week-end.

Certains viticulteurs ont pu essayer différents matériels (BMH), comme les Italiens du domaine Aquila del Torre.

Des navettes hippomobiles assuraient la liaison entre les démonstrations en vigne et le salon, pour le plus grand bonheur des visiteurs.

Les passionnés de la vigne et du cheval se sont donnés rendez-vous l'an prochain pour de nouveaux échanges !

